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为推进居委会换届选举工作顺利进行，街
道换届选举工作指导小组深入走访部分居委
了解其换届选举工作推进情况，并对具体工作
进行指导。对于各居委在选举工作开展中遇到
的问题和困难，街道换届选举工作指导小组都
逐条予以解答，并给出相应的指导意见。

截至目前， 本次换届选举准备工作阶段
和宣传发动阶段各项任务已全部完成， 街道
下辖的 19 个居委已经全部选出了新一届居
民代表和居民小组长， 并召开新一届居民代
表会议通过了换届选举工作方案， 进入选民
登记阶段。

街道还利用黑板报、宣传栏、横幅、微信
公众号、发放《告居民书》等多种方式对居民
委员会的作用、选举的重要意义、基本原则等
进行广泛宣传， 发动社区居民群众积极参与
选举， 广泛深入地宣传与居委会选举相关内
容。 同时，街道结合实际，制定了居民委员会
换届选举时间安排表和进度表， 开展了换届
选举工作业务培训， 确保换届选举严格按照
法律法规、时间节点稳步推进。 （自治办）

工会改革新气象

市总工会副主席周奇调研街道京城驿站

街道召开 2018年半年度工作会议
7月 20 日下午， 街道召开 2018 年半

年度工作会议， 传达二届区委六次全会精
神，总结上半年工作情况，对下半年提出工
作要求。街道全体机关干部、各场院所负责
人、各中心负责人、各居民区书记、居委会
主任参加会议。

会上， 各分管领导首先对上半年工作
进行了总结， 就下半年工作思路进行了交
流。武装部相关领导表示，一是进一步做好
征兵工作；二是深入开展全民国防教育；三
是开展民兵预备役战备执勤、军事训练。管
理办分管领导表示， 一是做好进博会保障
工作；二是继续推进精细化管理、生态环境
综合治理和无违建居委创建工作； 三是协
同推进美丽街区、 美丽家园、 美丽景区工
作； 四是协助相关部门做好苏州河的外立
面整治；五是稳步推进食品安全工作；六是
做好垃圾分类工作； 七是做好应急保障和

防汛防台工作。自治办分管领导表示，一是
实现从无到有：社会组织服务中心、社会组
织联合会的实运转和业委会规范化建设。
二是做到由浅入深： 江阴路街区微更新工
作和零距离家园理事会建设。 三是坚持常
抓不懈： 自治项目及零距离家园的品牌建
设。发展办分管领导表示，一是全力以赴做
好全国第四次经济普查工作； 二是以强化
措施和项目整体性推进，优化营商环境；三
是持续发挥好社区文化的品牌效应， 提升
社区文化艺术浓度； 四是回应群众文化需
求，抓好工作落实。 服务办分管领导表示，
一是做好新一轮双拥模范街道迎检工作；
二是完成重点为民服务项目建设； 三是对
慈善助困流程进行梳理； 四是打造街道专
属招聘品牌；五是推进中心规范化、科学化
管理制度建设；六是推进健康社区工作。平
安办分管领导表示， 一是切实维护社会面

稳定；二是扎实推进社区平安建设；三是着
力加强社区公共安全。 党建办分管领导表
示，一是把握形势，意识形态和精神文明建
设工作要做到弘扬正能量与守牢底线相结
合；二是把握要求，党建群团工作要做到政
治功能与服务功能相结合；三是把握标准，
党风廉政建设落实责任和监督检查相结
合。

随后， 街道主要领导对上半年工作进
行了回顾，并对下半年工作提出新的要求。
街道办事处主任任伟峰表示， 做好下半年
工作，要在工作态度上“负责”：对本职工
作负责，一级对一级负责，敢负责、敢承担。
要在工作方法上“提升”：学会抬头看路，
提升统筹规划的能力；善于破解难题，提升
工作落实的能力；懂得握拳发力，提升协同
各方的能力。

街道党工委书记张婷婷指出， 上半年

各条线成员齐心协力、攻坚克难，取得了一
定的工作成效， 但工作中还存在薄弱和不
足，下半年关键要做好以下几点：一要确保
区委、区政府重大任务的完成。要时刻保持
清醒的头脑， 明确工作重点， 做到信息要
通、底数要清、业务要精。 二要树立高质量
的工作标准。工作要更精细化，要时刻保持
对更高品质工作目标的追求。 三要善于统
筹多方资源。 要加强与部门沟通， 把握重
点，提高工作的精度和效度；要拓宽与社会
各界的合作边界，争取资源，提升工作的深
度和广度。四要加强队伍建设，坚持全面从
严治党。要弘扬争优创先的精神，增强攻坚
克难的勇气；要加强学习、善于学习，提升
工作能力。 要加强干部的锻炼、 培养和使
用；要加强对干部队伍的严格管理，严防身
边的微腐败。

（党政办）

今年以来，街道总工会坚持以党建为引
领，以问题和需求为导向，着力构建的有形
阵地、机制保障和服务平台三大体系，呈现
出多点发力、纵深推进非公企业工会改革的
局面，取得了“总体成果领先，机制构成完
整，叠加效应显著”的成果，实现了打通联系
服务职工“最后一公里”、打造职工“身边工
会”的预期目标。

在区总调研会上，周奇听取了街道总工
会推进非公企业工会改革工作和新世界城
综合工会联合会运行、服务职工等情况的汇
报。 周奇充分肯定了街道非公企业工会改革
的创新探索和有益经验。 周奇指出，下一步
深化非公企业工会改革，一要主动适应融入
区域化党建和政府网格化管理，二要重视和
加强构建小二级工会工作平台，三要用好现
有改革政策和红利，进一步扩大政策覆盖面
和受惠面， 不断增强工会的吸引力和凝聚
力。

京城驿站溢出效应不断叠加。 驿站作为
街道工会工作阵地和服务职工的窗口之一，
以其推动组织覆盖、激活楼宇企业工会运行
和做强服务职工的新成效，展现出非公企业

工会改革后的工会服务新气象。 据不完全统
计，2017年以来， 推送服务项目和活动 200
余项， 吸引 7000 余名职工走进驿站分享服
务，体验活动。 街道工会和市工会管理职业
学院在京城驿站共建的“工会干部教育培训

基地”，仅在今年 7 月期间，先后有江西省南
昌市总工会考察团、四川省巴中市巴州区工
会干部培训班等多批工会干部前来考察观
摩。

（总工会）

街道居民委员会换届
选举工作稳步推进

开开辟辟联联系系群群众众新新途途径径
彰彰显显代代表表委委员员新新作作为为

街道上半年“两代表一委员”开展集中联系社区活动
为进一步贯彻落实十九大精神， 结合大

调研工作，深入基层了解群众需求，切实改进
工作作风，充分发挥党代表、人大代表、政协委
员在参与社区治理、 联系服务群众等方面的
积极作用，助力南京东路街道“零距离”家园
建设。7月上旬，南京东路街道以居民“急、难、
愁、盼”问题为中心，开展了 2018 年上半年
“两代表一委员”集中联系社区活动。

此次“两代表一委员”（即党代表、人大
代表、政协委员）集中联系社区活动，共计
60 位代表委员参加。 共深入 19 个居民区，
与居民代表面对面座谈交流，收到意见建议
70 余条。 代表委员们对群众普遍反映突出
的问题，以议案、提案的方式，提交同级党代
会、人代会、政协会议及相关部门处理，进一
步拓展了代表委员们自身的履职空间。

（党政办）

7月 25日， 市总工会副主席周奇到街道总工会实地调研改革工作和京城驿站。 区人大常委会副主

任、总工会主席屠奇敏等陪同调研。 街道党工委副书记、总工会主席沈云和专职副主席黄宪祖作汇报。

周奇在街道调研


